

## Erster Punktgewinn in der neuen Saison

DJK-Kegler spielen Unentschieden bei der Bayernliga-Reserve SKC Töging Erharting 2

Töging (rbm) Am dritten Spieltag in der Landesliga Süd führte es die Kegler der DJK Eichstätt zur Bayernliga-Reserve SKC Töging Erharting 2 und trennten sich nach einem spannenden Kegelkampf unentschieden mit 4:4 Mannschaftspunkten bei 3243:3258 Holz. Den Start der Begegnung machten an diesem Tage Kapitän Andreas Niefnecker gegen Matthias Rösch und Christian Niebler gegen Simon Giesecke. Niefnecker übernahm von den ersten Kugeln ab das Kommando, ließ seinen Gegner nicht in das Spiel finden und gewann neben allen vier Durchgängen souverän seinen Mannschaftspunkt (MP). Niebler hatte einen schwereren Stand, trennte sich in Sätzen ausgeglichen und sicherte durch ein paar Kegel mehr den zweiten MP für seine Farben. Für die Mittel-paarung mit Marc Kögler gegen Sascha Strobl und Christian Buchner gegen Josef Winkler galt es, den Vorsprung zu halten und mit mindestens einem weiteren MP die Schlusspaarung in eine gute Ausgangslage zu bringen. Buchner setzte dies gut in der Tat um, musste sich nur in Durchgang drei geschlagen und gewann somit das dritte direkte Duell. Kögler fand nur schwer in die Partie, ehe er sich ab der Mitte steigern konnte, was allerdings nicht ausreichte, um für eine frühe Vorentscheidung zu sorgen. Dadurch ging im letzten Drittel der Partie Benjamin Heigl und Michael Niefnecker gegen Karlheinz Leserer und Stefan Weindl mit 3:1 MP und einem geringen Plus von nur drei Holz auf die Bahn. Die Namen versprachen großen Kegelsport, da mit Niefnecker auf Eichstätter Seite und mit Leserer und Weindl auf Seiten der Gastgeber drei ehemalige Bundesligaspieler antraten. Heigl fand gegen Leserer seinen Meister, verlor alles Sätze und zudem noch einiges an Kegel. Niefnecker machte seine Sache besser und hatte nur in Durchgang eins knapp das Nachsehen. In einem spannenden und dramatischen Finale ging es stetig hin und her und das Spiel hätte jederzeit auf beide Seiten kippen können. Schlussendlich entschieden die Hausherren die Gesamtholz für sich, wofür es zwei MP gibt und durch die vier gewonnenen Duelle auf Seiten der Domstädter endet das Kräfteressen bei einem Unentschieden. Nach dem Spiel sprach der Eichstätter Kapitän Andreas Niefnecker, dass der Punkt nach den beiden sehr klaren Niederlagen der letzten Jahre schon ein Erfolg ist, aber es sich gerade, bei dem doch sehr knappen Resultat, schon mehr nach einer Niederlage anfühlt.

Ergebnisse: SKC Töging Erharting - DJK Eichstätt 4:4 MP – 3258:3243 Holz; Andreas Niefnecker 4:0 Satzpunkte (556:524 Holz), Christian Nieber 2:2 SP (535:529), Marc Kögler 0:4 SP (512:561), Christian Buchner 3:1 SP (554:540), Benjamin Heigl 0:4 SP (514:579) und Michael Niefnecker 3:1 SP (572:525)



Mannschaftsführer Andreas Niefnecker gewann am Start alle seine vier Durchgänge und holte souverän den Mannschaftspunkt für seine Farben (4:0 Satzpunkte bei 556:524 Holz)